

ADOPCIÓN O VIENTRE DE ALQUILER

Gays se quieren casar a toda costa

Dicen que la Iglesia es una "amenaza" para los homos porque no los aceptan

Líderes lésbicos, gays, bisexuales y travestis del Mercosur se juntaron ayer en la Manzana de la Rivera para la cumbre que busca la aprobación de proyectos de ley como el casorio religioso o por civil. En medio del debate, tanto el representante de Paraguay como los de Chile, Bolivia y Argentina, coincidieron en que la Iglesia es la principal "amenaza" a esos derechos.

Los gays luchan por no ser discriminados, pero también por llegar a darse el "sí" ante un altar y firmar el libro hû como cualquier pareja de hombre y mujer. Muchos de ellos llevan años de convivencia, comparten propiedades y hasta quieren tener hijos. Al respecto, plantean la adopción, la inseminación artificial o el vientre de alquiler; la educación sería de valores y creen que por ser la pareja gay, el hijo no precisamente saldría "rarito".



Gays tuvieron una cumbre para tratar el derecho al casorio o unión civil.

* DERECHO AL CASAMIENTO



GUSTAVO BENÍTEZ
Gay

"Enseñaría a mis hijos respeto, tolerancia, diversidad"



PABLO JARA
Gay

"Es un derecho; yo, hijos no, mucha responsabilidad"



PIER FÚSTER
Gay

"Apoyo 100%, adoptaría como cualquier matrimonio"